

SKLB stellt sich vor

Verhandlungspartner bei GAV-Änderungen
 Der **Solothurnischen Kantonalverbandes der Lehrkräfte an Berufsfachschulen** mit seinen 193 Mitgliedern (Stand März 2022) vertritt die Anliegen der Lehrpersonen an Berufsfachschulen. Als Teilverband des Staatspersonalverbandes StPV haben wir Einsitz in der GAVKO. In dieser paritätisch zusammengesetzten Kommission werden GAV-Anpassungen diskutiert und entschieden. Der Kanton und wir verhandeln an einem Tisch die künftigen Arbeitsbestimmungen. Konkret geht es dort u.a. um Pensen, Dienstauftrag, Arbeitszeiten, Teuerungsausgleiche, Pensionskasse u.v.m.

Aktualität

Resultate der Abstimmungen und Wahlen an der 19. GV
 Wie im letzten Jahr mussten wir auf Grund der COVID-Situation die Generalversammlung schriftlich abhalten. Wir danken unseren Mitgliedern für die rege Beteiligung und die vielen Rückmeldungen.

Von den 197 Mitgliedern, welche wir alle brieflich angeschrieben haben, sind 82 Rückmeldungen eingegangen. Somit haben 115 Mitglieder nicht geantwortet und auf eine schriftliche Teilnahme verzichtet. Gegenüber dem letzten Jahr ist das ein leichter Rückgang der Teilnahme (93 Antworten von 200 Mitgliedern).

Die Anzahl gültiger Stimmabgaben beträgt 81, ein Stimmzettel wurde leer eingegeben.

Das absolute Mehr beträgt somit 41 Stimmen. Die Präsidenten stellen fest, dass die Briefwahl per 14. Juni 2021 für die aufgeführten Traktanden beschlussfähig ist.

Alle Anträge zum Abstimmen und Wählen wurden von der Generalversammlung angenommen.

Zum einen haben wir die Statutenänderungen angenommen und zum anderen die auf ein Jahr begrenzte Jahresbeitragsreduktion wegen den ausfallenden Vereinsaktivitäten zugestimmt.

Im Vorstand wurden alle Mitglieder wiedergewählt. Bei der Organisation des Vorstandes haben wir nun wieder die Form mit einem Präsidenten (Fabian Kammer) und einem Vizepräsidenten (Curt Amend). Die detaillierte Auswertung findet ihr auf unserer Homepage.

Wir danken unseren Mitgliedern für das Vertrauen in die Arbeit des Vorstands.

Kontaktperson vers. Standorte

Siehe Lehrerzimmer

Weitere Informationen und Termine finden Sie auf unserer Homepage:
www.skldb.ch

Unser Vorstand

In einer 6-teiligen Serie stellen sich die Mitglieder des Vorstandes vor. Im dritten Teil stellt sich **Hugo Galli, Lehrperson für Sport und Allgemeinbildung** vor.

Aus dem Leben von...

Als junger Sportlehrer ESSM (Eidgenössische Sportschule Magglingen, heute EFHM) trat ich im April 1987 meine Stelle beim Kanton Solothurn an. Ausgebildet mit dem Geist von Magglingen für die Einführung des sogenannten „Lehrlingsturnen“ auf dem Platz Solothurn. Mit meiner Frau wohne ich in Deitingen, direkt an der Oesch, im Eigenheim am Dorfrand. Drei erwachsene Kinder sind bereits ausgezogen und wie könnte es anders sein, alle mit einer beruflichen Bildung, EFZ im Rucksack.

Vor zwei Jahren beendete ich meine Unterrichtstätigkeit im Sport und auch als Fachschaftsleiter am BBZ Solothurn. Nach neun Jahren als Sportvertreter im Vorstand des SKLB endet nun auf die GV vom März 2022 meine Zugehörigkeit. Zurzeit unterrichte ich noch ein 80% Pensum Allgemeinbildung bis zu meiner Pensionierung im Herbst 2022.



Name	Hugo Galli
Alter	64
Schule	BBZSOGR GIBS Solothurn
Funktion	Sport- und ABU-Lehrperson
beim SKLB	2002

Vorteile als Mitglied

Als Sektion des Staatspersonalverbandes können wir von folgenden Dienstleistungen profitieren:

Rechtsschutz

Jedes Mitglied hat das Recht, sich bei beruflichen und privaten Rechtsproblemen von unserem Verbandssekretär, Dr. iur. Pirmin Bischof, Rechtsanwalt und Notar in Solothurn oder von unserer Vizepräsidentin Dr. iur. Corinne Saner, Rechtsanwältin und Notarin in Olten unentgeltlich im Umfange von drei Stunden pro Jahr beraten zu lassen.

Rabatte für Mitglieder

- Kollektivvereinbarungen des StPV für Krankenkassen
- Angestelltenrabatte für Produkte und Dienstleistungen wie Hypothekarzinsen
- Rabatte in Geschäften

Nähere Informationen und weitere Vergünstigungen siehe Webseite des StPV: www.staatspersonal.ch